



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELEPASAN KIRAB KEBANGSAAN
KABUPATEN BEKASI

HARI/TGL : SENIN, 15 AGUSTUS 2022

PUKUL : 07.00 S/D SELESAI

TEMPAT : RUANG RAPAT KERJA BUPATI BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI BESERTA
JAJARAN;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH, ASISTEN, STAF
AHLI, DAN PEJABAT STRUKTURAL DAN
FUNGSIONAL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. TOKOH AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT SE-
KABUPATEN BEKASI;

YSH. SELURUH PESERTA KIRAB KEBANGSAAN
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022;

SERTA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI
YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SEMANGAT PAGI KABUPATEN BEKASI!

PAGI, PAGI, PAGI!

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI
SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT
DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL
BERSAMA, BAIK SECARA ONLINE MAUPUN TATAP
MUKA, DALAM KEGIATAN KITA PADA PAGI HARI INI
YANG SANGAT MENGGUGAH RASA NASIONALISME
KITA, YAKNI KIRAB KEBANGSAAN KABUPATEN
BEKASI TAHUN 2022. KEGIATAN INI MERUPAKAN
YANG PERTAMA KALI DIADAKAN DI KABUPATEN
BEKASI. MAKA DARI ITU, SAYA MEMBERIKAN
SELAMAT KEPADA BAPAK/IBU KARENA TELAH AMBIL
BAGIAN DALAM PERISTIWA YANG BERSEJARAH INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PENYELENGGARA, YAKNI DINAS KEBUDAYAAN PEMUDA DAN OLAHRAGA (DISBUDPORA) KABUPATEN BEKASI, BESERTA SELURUH PIHAK YANG IKUT MENYUKSESKAN ACARA INI, BAIK DARI TNI, POLRI, ASN, TOKOH LINTAS AGAMA, ORGANISASI PEMUDA, SENIMAN, PELAJAR DAN MAHASISWA, SERTA MASYARAKAT PADA UMUMNYA.

KOLABORASI YANG SANGAT MEMBANGGAKAN INI DIDASARI TUJUAN UNTUK MENGGELORAKAN PATRIOTISME. SEBAB, SEMANGAT KEBANGSAAN MENJADI FONDASI PERSATUAN INDONESIA SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM SILA KETIGA PANCASILA. SELAIN ITU, KIRAB INI DILAKSANAKAN UNTUK MENUMBUHKAN RASA TOLERANSI ANTAR UMAT BERAGAMA, DAN MENYADARI BAHWA KITA

ADALAH SATU, APAPUN AGAMANYA, SUKU BANGSA, DAN STATUS SOSIAL, KITA ADALAH INDONESIA.

DAN HAL YANG PALING UTAMA, ADALAH UNTUK MENINGKATKAN RASA BERBUDAYA YANG BERADAB, KARENA KABUPATEN BEKASI MEMILIKI BANYAK SITUS-SITUS BUDAYA, TEMPAT BERIBADAH, DAN TEMPAT-TEMPAT BERSEJARAH YANG PATUT KITA LESTARIKAN. HARI INI ADALAH LANGKAH KITA BERSAMA UNTUK MENJADIKAN KIRAB KEBANGSAAN INI MENJADI PENGINGAT DAN PEMBANGKIT RASA CINTA KITA KEPADA TANAH KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

KIRAB YANG DILAKSANAKAN PADA HARI INI AKAN DIBAGI DALAM 2 (DUA) KELOMPOK RUTE, YAKNI DARI RUTE UTARA YANG BERANGKAT DARI MAKAM PAHLAWAN KITA, MAKAM KH. NOER ALI ATAU PONDOK PESANTREN AT-TAQWA BABELAN,

DAN RUTE SELATAN YANG BERANGKAT DARI KLENTENG NGO KOK ONG CIBARUSAH, SALAH SATU KLENTENG TERTUA DI KABUPATEN BEKASI.

SAYA BERPELAN KEPADA PARA PESERTA AGAR SELAMA PROSESI KIRAB BERLANGSUNG, PARA PESERTA SERTA PANITIA TETAP JAGA KEAMANAN, KETERTIBAN, DAN KENYAMANAN BERSAMA.

AKHIR KATA, SELAMAT MENJALANI KIRAB KEBANGSAAN KABUPATEN BEKASI 2022. SEMOGA KEGIATAN INI DAPAT MENGOBARKAN SEMANGAT KITA UNTUK MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI. DIRGAHAYU KABUPATEN BEKASI!

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMAKASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.